

Cómo marcha la compra en efectivo o digital de sellos?

Última actualización: Viernes, 17 Febrero 2023 07:04

Visto: 368

Tomado del Portal Tributario www.onat.gob.cu

A un mes de iniciar esta modalidad, Granma conversó con un grupo de especialistas para conocer el comportamiento de este servicio, así como los nuevos organismos y las mejoras que se incorporarán 586 personas en todo el país pagaron en efectivo.

«La avalancha que esperábamos de necesidad del sello electrónico no ha tenido ese impacto directo en las oficinas, lo que no quiere decir que no se compre por Transfermóvil, pues hay un volumen considerable de personas que están accediendo a la compra del sello y aún no lo han empleado en ese trámite», dijo.

En correspondencia con lo estipulado en la Resolución 685, para los documentos cuyo valor del sello sea pagado en efectivo, se le hace constar en la propia certificación. En palabras de Plutín Santos, no ha existido ninguna dificultad en el impacto que ha tenido este instrumento jurídico.